

# BROADCAST

## Jajaran Pimti Pratama Kemenkumham Jateng beserta Jajaran Pimti BPSDM dan Poltekip Kunjungi Lapas Karanganyar

Narsono Son - [CILACAP.BROADCAST.CO.ID](http://CILACAP.BROADCAST.CO.ID)

Sep 6, 2022 - 10:48



*Jajaran Pimti Pratama Kemenkumham Jateng beserta Jajaran Pimti BPSDM dan Poltekip Kunjungi Lapas Karanganyar*

CILACAP - Seusai penerimaan magang Satriya Sancaya Karya Dhika Politeknik Ilmu Pemasyarakatan Angkatan 53 dan Detasering di Pulau Nusakambangan

Direktur Poltekip dan beserta Jajaran Pimpinan Tinggi Kanwil Kemenkumham Jateng Kunjungi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Selasa (06/09/2022).

Rombongan bertolak dari Lapas Batu menuju ke Lapas Karanganyar untuk melakukan kunjungan guna melihat infrastruktur, Sarana prasarana dan sistem kinerja di Lapas Super Maximum Security.

Kunjungan diterima langsung oleh Plt. Kepala Lapas Karanganyar, Riko Purnama Candra beserta Jajaran Pejabat Struktural Lapas Karanganyar.

Turut hadir dalam kunjungan yaitu Pimpinan Tinggi Kanwil Jateng yaitu Kepala Divisi Administrasi, Jusman, Jajaran Pimpinan Tinggi BPSDM & Poltekip.

"Rombongan mengunjungi beberapa tempat penyelenggaraan kinerja sehari-hari yang antara lain yaitu Ruang Command Centre atau yang kerap dikenal sebagai Mata Elang," Ungkap Plt. Kalapas

"Pada kesempatan ini jajaran Pimti Kanwil Jateng beserta Jajaran Pimti BPSDM dan Poltekip juga melakukan diskusi tentang profile Lapas Karanganyar sebagai Lapas Highrisk," pungkas Plt. Kalapas.

Kepada jajaran Karanganyar Di Kunjungan kali ini Para Pimti mengapresiasi pelaksanaan kinerja di Lapas Karanganyar. Menurutnya seluruh petugas di Lapas Karanganyar sangat luar biasa dan kompeten pada bidangnya.

Pelaksanaan Kinerja di Lapas Karanganyar dirasa menjadi salah satu wujud terlaksananya Penyelenggaraan Revitalisasi Pemasyarakatan. Jajaran Pimti BPSDM dan Poltekip berharap khususnya pada 33 Taruna Wreda agar dapat menyerap ilmu sebanyak-banyaknya di Lapas Karanganyar.

Para Pimpinan Tinggi mengharapkan dengan adanya Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna Wreda Poltekip Angkatan 53 khususnya pada penempatan Lapas Karanganyar mampu membantu pelaksanaan kinerja dan memberikan inovasi dan menyumbang ide-ide pembaharuan guna mewujudkan Revitalisasi Pemasyarakatan yang semakin baik.

(N.Son/\*\*\*)